
Abel Rz de Arbulo: &#39;Veo difícil renovar el convenio entre Alavés y Aurrera&#39;
Jueves, 02 de Agosto de 2018 02:40

El coordinador del Aurrera Abel Ruiz de Arbulo nos habla de la situación del CD Aurrera de
Vitoria y de sus relaciones con el Deportivo Alavés.

Leer más: Google Alert - Aurrera
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